



Istituto Figlie di Maria Ausiliatrice  
Via dell'Ateneo Salesiano, 81 – 00139 Roma  
LA SUPERIORA GENERALE

## Meilleurs vœux aux Ancien.ne.s Elèves Rome, le 16 décembre 2023

Très chers/chères Ancien.ne.s Elèves, nous nous retrouvons avec joie lors de cet événement annuel pour échanger nos meilleurs vœux pour un Saint Noël et une année 2024 paisible, que nous souhaitons meilleure que l'année déjà écoulée.

Nous ne pouvons ignorer que l'époque dans laquelle nous vivons est confuse et contradictoire. Nous sommes plongé.e.s dans de grands désirs de paix, mais ils sont cependant éclipsés par la violence et les guerres, féroces et inhumaines dans de nombreuses régions du monde. Mais, en cette période, c'est toujours Noël ! Jésus ne nous abandonne pas et renouvelle pour nous le mystère de son Noël, il nous relance dans l'espérance et la confiance. Sa venue nous permet de renaître de l'intérieur, de trouver encore en Lui la force de l'amour, d'accueillir l'annonce qui résonne à nouveau dans la nuit sainte : « Aujourd'hui le Sauveur est né pour nous ». Le Seigneur, le Roi de l'Univers, choisit de venir au monde petit et humble, comme tous les enfants de l'humanité, pour faire de nous des enfants de Dieu. Notre foi, souvent vacillante, se fortifie en Lui: nous sommes tous/toutes fils et filles aimé.e.s d'un amour gratuit, unique, total, désintéressé.

Dans le passage d'Isaïe 9 :5, nous lisons :

*« Car un enfant nous est né,*

*Un fils nous est donné.*

*Sur ses épaules se trouve le signe de la souveraineté  
et il s'appelle :*

*Admirable Conseiller, Dieu Puissant, Père éternel, Prince de la Paix »*

Et ce Fils, faible et fragile, entre dans le monde dans une étable obscure, Lumière dans la nuit. Cela nous permet de découvrir une chose importante : comme à Bethléem, ainsi, avec nous aussi, Dieu aime faire de grandes choses à travers notre pauvreté. Jésus, notre salut, repose dans la crèche et ne craint pas notre pauvreté, Il connaît notre fragilité et notre imperfection ! Il nous demande de lui laisser de l'espace pour nous transformer, pour recevoir la grâce de sa petitesse. Il est le Prince de la Paix, Il vient pour nous apporter la paix ou, mieux encore, pour nous aider à construire la paix dans le désert de notre solitude où nous mourons souvent par manque d'amour. Cela nous apprend à prendre soin des gens qui nous entourent sans laisser personne de côté.

Que devant Lui, l'Attendu des siècles et Seigneur de l'Univers, nous puissions nous prosterner et l'adorer comme l'ont fait les Bergers, les Mages, sans crainte de s'être trompés d'objectif et de chemin, simplement parce que nous nous trouvons devant un Enfant, une créature sans voix et sans pouvoir. Nous aussi, nous voulons l'adorer.

Adorer Dieu signifie apprendre à être avec Lui, à s'arrêter et à dialoguer avec Lui, en sentant que Sa présence est la plus vraie, la meilleure, la plus importante de toutes.

Adorer le Seigneur signifie déclarer qu'Il est le Dieu unique de notre vie et de l'histoire de tous les temps.

C'est pourquoi nous lui confions notre vie, le présent et le futur de l'humanité, les personnes qui nous tiennent à cœur, celles que nous rencontrons chaque jour mais que nous ne connaissons pas.

Nous lui demandons d'être encore le Roi de la paix pour tous, qu'Il nous donne la paix, qu'Il nous aide à construire la paix. Alors, ce sera vraiment Noël !

Sœur Chiara Cazzuola  
Supérieure Générale de l'Institut FMA